



No habrá **fuga** **de capitales**

por reformas de AMLO: Gabriel Yorio



ALEJANDRO ROMERO

El subsecretario de Hacienda y Crédito Público, Gabriel Yorio González, aseguró de manera muy puntual y siempre de acuerdo con el comportamiento que van mostrando las finanzas y la propia economía del país, que las reformas del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) no van a provocar la salida de capitales de nuestro territorio.

Esto luego de ser cuestionado respecto a este tema tras su participación en un evento con motivo del *Día Internacional de la Remesas Familiares, organizado por Financiera para el Bienestar*.

Sobre este tema que ha despertado comentarios encontrados cabe señalar que se trata de un paquete de **20 reformas impulsadas por AMLO**, en donde resalta la iniciativa para modificar al **Poder Judicial**, así como la eliminación de órganos autónomos como el **INAI**.

Yorio González descartó la posibilidad de que pudiera existir riesgo de fuga de capitales provocado por las **reformas de AMLO**.

El **subsecretario de Hacienda y Crédito Público** señaló que cuando el flujo económico se ve afectado por este tipo de decisiones, se ve reflejado principalmente en la reserva internacional.

De acuerdo con el funcionario, esta situación no se ha presentado hasta el momento, toda vez que resaltó la economía de México, pues aseguró se cuenta con "**un sistema financiero sólido y sobre capitalizado**".

"No hay salida de capitales, cuando existen movimientos de flujos o de portafolio, usualmente lo primero que se refleja es movimientos en la reserva internacional. La reserva internacional sigue estando a

niveles históricos, México tiene un sistema financiero sólido y sobre capitalizado".

Pero por otra parte también compartió que si existieron movimientos en los portafolios de inversionistas, **Gabriel Yorio** refirió que estos se deben al contexto actual que atraviesa el país.

Sobre ello **aseguró que se vive un contexto global con elecciones presidenciales en todo el mundo, por lo que movimientos en variables, tales como el tipo de cambio, son hechos completamente normales**.

"Ha habido recomposición en los portafolios de algunos inversionistas. Hay que recordar que estamos en un contexto global donde hay varias elecciones alrededor del mundo, y era de esperarse que hubiera ciertos eventos de movimientos en algunas variables (tipo de cambio). Lo que estamos observando es tradicional en tiempos de elecciones", aclaró **Yorio González**.

Como ya es del dominio público, la propuesta presentada por **Morena**, para que se lleven a cabo foros abiertos para discutir la **reforma al Poder Judicial**, avanza en la **Cámara de Diputados**.

Y es que la Primera Comisión de la Permanente, Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia, aprobó por unanimidad de 13 votos dicho dictamen.